

Fractura en Frente Opositor CDMX por designación de Taboada; Ruvalcaba se inconforma

El alcalde de Cuajimalpa renuncia al PRI; exigió transparentar el proceso tras la designación del alcalde en Benito Juárez como candidato único a la Jefatura de Gobierno

¿Utilizado? El exaspirante a la jefatura de Gobierno por la capital, Adrián Rubalcava, anunció su salida del Partido Revolucionario Institucional (PRI) luego de que las presidencias del Frente Amplio por México (PAN-PRI-PRD) decidieron desaparecer el método de encuesta para elegir al precandidato que se enfrentará contra Morena, el cual se había acordado desde la publicación de la convocatoria de registro; hecho que lo llevó a presentar su renuncia y abandonar el partido al que respaldó durante 20 años.

"La dirigencia de mi partido no me invitó a las mesas de negociación, porque las encuestas me colocaban en primer lugar y esto les hubiera complicado atender los intereses de los partidos; Alejandro Moreno, el presidente del partido, solamente me envió un mensaje de WhatsApp y me dijo que no había podido seguir luchando y que llegaron a una serie de acuerdos. Me utilizaste y no se vale, esto no me lastima solamente a mí, sino también a la sociedad que tiene la esperanza de encontrar una opción".

El enojo de Adrián Rubalcava y su renuncia radica en la poca comunicación que su hoy expartido tuvo hacia él. PAG 10

Rubalcava se va del PRI; acusa que el Frente eliminó el método de encuesta e impuso a Taboada

El enojo radica en la poca comunicación que su expartido tuvo hacia él, exclusión aparentemente a propósito, que tenía la finalidad de colocar a Santiago Taboada como el único precandidato

Descontento

Jorge Aguilar

metropoli@cronica.com.mx

El exaspirante a la jefatura de Gobierno por la capital, Adrián Rubalcava Suárez, anunció su salida del Partido Revolucionario Institucional (PRI) luego de que las presidencias del Frente Amplio por México (PAN - PRI - PRD) decidieron desaparecer el método de encuesta para elegir al precandidato que se enfrentará contra Morena, el cual se había acordado desde la publicación de la convocatoria de registro; hecho que lo llevó a presentar su renuncia y abandonar el partido al que respaldó durante 20 años.

"La dirigencia de mi partido no me invitó a las mesas de negociación, porque las encuestas me colocaban en primer lugar y esto les hubiera complicado atender los intereses de los partidos; Alejandro Moreno, el presidente del partido, solamente me envió un mensaje de WhatsApp y me dijo que no había podido seguir luchando y que llegaron a una serie de acuerdos. Me utilizaste y no se vale, esto no me lastima solamente a mi, sino también a la sociedad que tiene la esperanza de encontrar una opción".

El enojo de Rubalcava radica en la poca comunicación que su expartido tuvo hacia él, exclusión aparentemente a propósito, que tenía la finalidad de colocar a Santiago Taboada como el único precandidato, sin importar que el priísta se ubicaba tres puntos arriba en las preferencias de la ciudadanía. Además, reveló que Moreno siempre insistió en que el PRI era el color que encabezaría la coalición, promesa que según Adrián, fue traicionada.

"Después tuvimos una llamada, se llenó de insultos muy delicados; nos quejábamos de Morena y decíamos que aquí sí había democracia pero estamos igual. Le pedí a la dirigencia de mi partido que me apoyarán en las decisiones de las negociaciones, me decían vamos con todo, no te vas a bajar, vas arriba, si no pregúntenle a los diputados pero de seguro los van a amedrentar, Alejandro me confundió con un pendejo por ser conciliador".

"EL OTRO CANDIDATO TIENE NEXOS CON EL CRIMEN ORGANIZADO"

Después, culpó a los demás partidos de preferir a Taboada, un candidato que de acuerdo con Rubalcava, mantiene nexos con el crimen organizado y es integrante del "cártel inmobiliario" de la alcaldía Benito Juárez.

"No tienes palabra Alejandro Moreno, eres un irresponsable, no se te olvide que cuando querías ser diputado me pediste que con mis votos te ayudara, tienes ese cargo gracias al liderazgo de quien aporta más votos, vienen de mi alcaldía. Disfruta tu negociación, no entiendo cómo los demás partidos se prestaron a impulsar a alguien que tiene nexos con el crimen, imputaciones y sabemos que aquellos que han sido detenidos, aceptaron su culpabilidad de autorizar la construcción de inmuebles irregulares; Xochitl Gálvez dijo que no tendría rateros, pendejos y

huevones; no voy a apoyar una candidatura manchada por la corrupción".

Del mismo modo, señaló que Moreno le reiteró en varias ocasiones que Gálvez lo forzó para que el proceso de encuesta fuera ignorado y designaran a Taboada como el elegido, declaraciones que la panista desmintió, sin embargo, sostuvo que la senadora fue la responsable de ignorar el proceso de la consulta ciudadana.

"Alejandro me manifestó que Xochitl no tenía la intención de que fuera un proceso democrático y abierto, porque Acción Nacional lo estaba presionando para designar a un candidato, ella me dijo que no estaba metiendo las manos, pero no entiendo el por qué de su determinación, Gálvez me mintió y simuló un acto democrático, están perdidos, soy un candidato con las manos limpias, sin señalamientos".

Al ser cuestionado si cuenta con un plan B para militar en otro partido, específicamente en Morena, señaló que: "no he tomado ninguna determinación, lastimaron a una clase media, el Frente Amplio sí lastima a sus mejores cuadros. Alejandro me dijo que irme del PRI me hace un traidor; ahora no tengo una propuesta sólida, en esta semana la voy a comunicar".

Por último, dio a conocer que el dirigente del PRI, Israel Betanzos le ofreció la alternativa de un puesto en el Senado, propuesta que rechazó, ya que no necesita "premios de segundo lugar".

"Alejandro me dijo, qué bueno que rechazas la propuesta, eres un traidor, cuando tres días antes, en su oficina me aseguró, vamos hasta donde tope, vas a ganar la ciudad. No necesito chambas, mi familia tampoco".

En medio del anuncio, la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, llegó para ofrecerle su respaldo en sus próximas aspiraciones políticas; la edil prefirió no responder si abandonará el Frente Am-

	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	CRONICA	1,10	19/11/2023	LEGISLATIVO

plio como gesto de solidaridad.

"Alcalde te apoyo de frente, se hace frontal, tienes mi apoyo, amor y la Cuauhtémoc para que demos la lucha hasta donde la tengamos que dar, Rubalcava no está solo, cuenta conmigo y vamos a seguir trabajando por la Ciudad de México"•

> "La dirigencia de mi partido no me invitó a las mesas de negociación, porque las encuestas me colocaban en primer lugar y esto les hubiera complicado atender los intereses de los partidos"



Señaló a los demás partidos de preferir a Taboada, un candidato que de acuerdo con Rubalcava, mantiene nexos con el crimen organizado.